BREAKING NEWS Tarifas de telecomunicaciones, peajes y facturas de luz y gas, principales subidas en 2024 - 8 minutes

# News-ESEuro

- ◆ PÁGINA PRINCIPAL ◆ ÚLTIMAS NOTICIAS ◆ NEGOCIO ◆ DEPORTES ◆ INTERNACIONAL ◆ LOCAL ♠ ENTRETENIMIENTO ♠ TECNOLOGÍA ♠ CORONAVIRUS ♠ SALUD ♠ FAMOSO ♠ ARTE ♠ LIBROS ♠ TV O MUSICA O PELICULA O TRENDS
  - A News ES Euro > الارشيف > Local

### Gracias a las medidas del Gobierno de Cambio, el hambre en Colombia disminuyó sustancialmente en 2023

LOCAL Stacy C Local @ a day ago C REPORT

Cookie Policy





En su mensaje de fin de año, el presidente Gustavo Petro dijo que el precio de la gasolina, a partir de enero, comenzará a variar según el precio internacional. "Subirá si sube y bajará si baja, por el contrario. "Esto nos permitirá liberar 10 mil millones de pesos anuales de los dividendos de Ecopetrol que ahora financiarán el gasto social del país".

"Redujimos el desempleo a un dígito y hoy, con un 9% de parados, tenemos una de las tasas más bajas del siglo que llevamos".

"Colombia no había visto esto antes y es parte de nuestra política de erradicar la pobreza y reducir las desigualdades".

Bogotá D.C., 30 de diciembre de 2023

### TRENDING NOW



Esta chica latina se sometió a una cirugía de rodilla para hacer gimnasia pero un doble error médico le provocó un daño cerebral irreversible

a day ago



Carta del año 2024 para Cuba y el Mundo, Todo listo para la ceremonia

LOCAL

a day ago



12 marcas de automóviles que se averiarán dos veces más rápido que un vehículo promedio

TRENDS

about 24 hours ago



Los amantes del dulce se rinden ante el nuevo roscón de Reyes más viral de TikTok: "Qué rico"

NEGOCIO

about 21 hours ago



Los meiores coches

Gracias a las medidas sociales y económicas implementadas por el Gobierno del Cambio este año, en 2023 el hambre en Colombia se redujo sustancialmente.

Así lo afirmó el presidente Gustavo Petro en su mensaje de fin de año a los colombianos, en el que aseguró que "en 2023 hemos logrado bajar la tasa de inflación, fundamentalmente la de los alimentos. A pesar de que los precios de la energía siguen siendo especulativos y de tener que aumentar el precio de la gasolina, eliminando su subsidio, logramos reducir la tasa de inflación a un solo dígito".

Explicó que el precio de la gasolina, a partir de enero, comenzará a variar según el precio internacional. "Subirá si sube y bajará si baja, por el contrario. "Esto nos permitirá liberar 10 mil millones de pesos anuales de los dividendos de Ecopetrol que ahora financiarán el gasto social del país".

"No habrá daño a los camioneros y al transporte público mientras mantengamos los subsidios en la ACPM, pero impulsaremos una política de transformación de energía hacia fuentes más limpias. Para lograrlo, es fundamental regular las tarifas eléctricas eliminando los componentes especulativos de la fórmula tarifaria. Esta indicación ha sido trasladada a la CREG que trabaja en este objetivo", dijo.

### Inflación de alimentos, controlada

En su mensaje, el presidente aseguró que "se ha controlado la inflación de alimentos, factor determinante del hambre. En el último mes de noviembre tuvo un crecimiento negativo en sus precios, es decir, los precios de los alimentos bajaron respecto al mes anterior".

"El crecimiento de los precios de los alimentos ha sido del 5,5% a lo largo del año, muy por debajo del crecimiento de la tasa de inflación promedio y muy por debajo del aumento del salario mínimo y del aumento de los ingresos de la mayoría. de los colombianos. Por eso en 2023 hemos podido reducir sustancialmente el hambre", enfatizó.

Se refirió al programa Ingreso Ciudadano, que brinda la mitad del salario mínimo a madres jefas de hogar con hijos menores de edad, el cual dijo ha contribuido a la reducción del hambre en el país.

"Para el próximo año se habilitarán dispensarios de alimentos, lo que incluirá la entrega de bienestarina con sabores regionalizados a zonas del país con estratificación 1. Nuestro objetivo es acabar con el hambre en Colombia", anotó.

Respecto a la pobreza monetaria, dijo que tiene indicadores previos positivos. "La inflación en 2022 afectará más a los pobres que a los ricos y a tasas de dos dígitos. Este año todos los segmentos económicos de la población experimentan tasas más bajas, pero esta vez la inflación golpea más a los más ricos y menos a los pobres", aseguró.

"La población pobre terminará con una tasa de crecimiento del 8% en los precios de los bienes que consume. Este hecho nos permitirá reducir los niveles de pobreza en el país".



conducidos en 2023 — .

NEGOCIO

about 15 hours ago



Los precios máximos no logran congelar a los esquiadores adinerados -

TRENDS

about 10 hours ago



La literatura latinoamericana conquistará las pantallas de televisión de todo el mundo en 2024

**-** .

SALUD

about 8 hours ago



¿Hay alguna rebaja en el precio del combustible en las tarjetas? Los precios de la gasolina y el diésel pueden reducirse hasta 6 rupias — Express Mobility News -.

TRENDS

about 7 hours ago



Códigos de canje máximo de Garena Free Fire 1 de enero de enero de 2024 Recompensas diarias gratuitas -.

TRENDS

about 6 hours ago



Adolescente de 16 años muere tras ser asesinado a puñaladas en Primrose Hill minutos antes de Año Nuevo - .

TRENDS

about 3 hours ago

## Más garantías para los trabajadores

Señaló que "reducimos el desempleo a un dígito y hoy, con un 9% de desempleados, tenemos una de las tasas más bajas del siglo que llevamos".

"En 2023 logramos un aumento del salario mínimo nominal superior al 16%, lo que significó un aumento del 6,5% del salario mínimo real. "Absorbimos la caída que le dejó Duque y aumentamos 3 puntos más", dijo.

Aseguró que "este año hemos aumentado el salario mínimo nominal en un 12,5%. Esperamos que a finales de año gane otros 6 puntos reales, porque reduciremos aún más la inflación de precios".

Explicó que "esto significa que, en dos años de Gobierno, hubiéramos elevado el nivel de vida de los 2 millones y medio de familias que ganan un salario mínimo y millones más que lo perciben, en un 12%".

"Colombia no había visto esto antes y es parte de nuestra política de erradicar la pobreza y reducir las desigualdades", afirmó.

(Fin/para)

For Latest Updates Follow us on Google News

 $\ll \texttt{PREV}$ 

Sismo de magnitud 4,2 sacudió esta mañana la región

NEXT »

"Cruzaste todos los límites" – .

#### RELATED POSTS



"Cruzaste todos los límites" – .

5 minutes ago



Predicciones demasiado tempranas de las tarjetas de partido de AEW Revolution 2024 después del fin del mundo

5 minutes ago





Sigue el minuto a minuto de la toma de posesión del nuevo alcalde de Cali

5 minutes ago

Cómo evitar frustraciones y lograr cambios graduales con objetivos realistas

5 minutes ago

0 comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

♠ PÁGINA PRINCIPAL
♠ ADVERTISE WITH US
♠ ARCHIVE
♠ PRIVACY POLICY
♠ CONTACT US



Códigos de canje máximo de Garena Free Fire 1 de enero de enero de 2024 Recompensas diarias gratuitas

about 6 hours ago



Los precios máximos no logran congelar a los esquiadores adinerados -.

TRENDS

about 10 hours ago



La literatura latinoamericana conquistará las pantallas de televisión de todo el mundo en 2024 - .

SALUD

about 8 hours ago

#### NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email